



AMLO confía en que Sheinbaum consolide proyecto

“Habrá continuidad en Corredor Interoceánico”

| Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró ayer que la virtual mandataria electa, Claudia Sheinbaum, dará continuidad al Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT), el cual representa un avance importante para la región sureste, además de ser un paso seguro y más corto para comunicar al Pacífico con el Atlántico.

El Presidente destacó que dicho corredor ya entró en operaciones, una vez que se despejó la vía férrea antigua que estaba invadida por los habitantes de las comunidades, con quienes, dijo, se llegó a un acuerdo para su reubicación, así como ofrecer proyectos de desarrollo local.

EL DATO

EL PRESIDENTE aseguró que la ONU es “un cero a la izquierda” y se ha quedado rezagada ante los conflictos bélicos en el mundo, así como en su objetivo de garantizar la paz.

“La Presidenta electa ha expresado que va a haber continuidad para que se consolide este proyecto”, destacó, luego de reiterar que el corredor tiene gran potencial para el comercio y transporte de carga ante la saturación del Canal de Panamá.

Explicó que el proyecto está a cargo de la Secretaría de Marina. El mandatario hizo notar el apoyo de Edna Vega, subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario de la Sedatu y próxima titular de la dependencia, porque ayudó en que se garantizara y se despejara la vía antigua que ya estaba invadida.

Raymundo Morales, director del Corredor Interoceánico, comentó, por su parte, que la empresa Helax-Istmo, subsidiada por el fondo de inversión Copenhagen Infrastructure Partners, va a invertir alrededor de 10 mil millones de dólares para generar hidrógeno verde.

Dijo que el hidrógeno verde se transportará a través de un ducto desde Ixte-

EL PRESIDENTE asegura que la próxima mandataria también podría “levantar la pausa” en la relación con España; no recibirá a ningún jefe de Estado en lo que resta del sexenio, adelanta



EL PRESIDENTE López Obrador, ayer, en conferencia de prensa mañanera.

“LA PRESIDENTA ELECTA ha expresado que va a haber continuidad para que se consolide este proyecto (Corredor Interoceánico)”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

pec a Salina Cruz, para que se desarrolle el amoníaco verde, que es “el combustible del futuro”. Mientras que en Salina Cruz se construirá un muelle en el nuevo puerto, donde será exportado.

López Obrador declaró, en otro tema, que el próximo gobierno de Claudia Sheinbaum tiene posibilidad de levantar la “pausa” que se tiene en la relación diplomática con España.

Tras aclarar que no hubo una ruptura ni fractura con el Gobierno y la monarquía españoles, pues sólo se trató de un “incidente”, explicó que el artículo 89 de la Constitución señala que es facultad exclusiva de la Presidenta o Presidente de la República aplicar los principios y la política exterior de nuestro país.

“Hay posibilidades de que se quite la pausa en la relación con España, claro que sí, pero eso es una facultad de la próxima Presidenta de México (...) Ella va a decidir y es una etapa nueva; con nosotros no hubo fractura, no hubo ruptura, nada más ese incidente, si se le puede llamar así”, comentó.

Asimismo, adelantó que en los pocos meses que restan de su Gobierno ya no recibirá a ningún jefe de Estado y dejará toda la responsabilidad a su sucesora Claudia Sheinbaum, y refrendó su retiro a la quinta de Palenque, Chiapas.

Incluso, adelantó cuál será su posición durante la ceremonia protocolaria de asunción de la siguiente Presidenta, que se realizará en el Congreso de la Unión.

“Yo voy a estar en la ceremonia, pero no voy a reunirme con amigos, presidentes, jefes de Estado, porque ya corresponde más a la Presidenta. Voy a la ceremonia; ahí, cuando los mencione la Presidenta constitucional, yo les voy a aplaudir a todos y agradecerles a todos”, apuntó.